



## Für Patienten im KKH

Willkommen im Meer der alten Griechen

Wir, die Klasse 6c, haben am 29.05.2019 die griechischen Nereiden, die Begleiter Poseidons gebaut. Zuerst hatten wir uns einen schönen Kochlöffel ausgesucht. Danach haben wir auf Moosgummi die Körperteile der Nereiden gezeichnet. Das waren Oberkörper, Schwanzflosse und Bauch. Später haben wir dann mit Heißkleber die Körperteile auf den Löffel geklebt. Außerdem haben wir aus Schnüren die Haare gebastelt und auf den „Löffelkopf“ geklebt. Danach mussten wir noch das Gesicht aufmalen und alle Nereiden auf einen großen Keilrahmen kleben. Danach waren die Nereiden fertig. Wir hoffen, dass sie den Patientinnen der Station 11 erfreuen werden!





[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20182019/Fuer-Patienten-im-KKH?pdfview=1](#)